



Instituto Municipal de la Vivienda

EL CONSEJO DEL IMV SOMETE A APROBACIÓN LA CONCESIÓN DE MÁS DE 563.000 EUROS PARA LA REHABILITACIÓN DE EDIFICIOS HISTÓRICOS Y CON FINES SOCIALES

Se trata del proyecto de rehabilitación de la casa de acogida Colichet gestionada por Cáritas y de la adecuación del sótano de la hermandad de la Crucifixión para destinarla a sala de ensayo de las bandas de música de Málaga

También se prevé la aprobación de una subvención de 150.000 euros para la ampliación y regeneración del entorno del museo del Vidrio y del Cristal de Málaga

12/05/2022.- El consejo del Instituto Municipal de la Vivienda y de la Sociedad Municipal de la Vivienda que se celebra el próximo martes 17 de mayo prevé aprobar dos subvenciones para la rehabilitación y regeneración de dos inmuebles de la ciudad.

Se trata, por un lado, de una subvención de 400.000 euros, el 52,29% del total de las obras que asciende a 765.017 euros, para la recuperación y regeneración de la casa de acogida Colichet, un inmueble de uso asistencial gestionado por Cáritas Diocesana de Málaga y que ofrece un lugar a personas enfermas de SIDA, favoreciendo su calidad de vida y ofreciendo posibilidades de inserción.

La intervención contempla la actuación para la subsanación de una serie de patologías que presenta el edificio y que requieren de la ejecución de las obras de reparación de cubiertas, aislamiento, fontanería, solados y alicatados.

Por otro lado, en cuanto a rehabilitación de edificios también se aprobará el convenio por el cual se concede una subvención de 163.010 euros, el 90% del total del importe de la obra que asciende a 181.122 euros, a la cofradía de la Crucifixión para las obras de rehabilitación y adecuación del sótano de la casa hermandad como sala de ensayos de las bandas de música de cornetas y tambores de la ciudad.

AMPLIACIÓN DEL MUSEO DEL VIDRIO Y DEL CRISTAL

Por otra parte, el consejo aprobará el convenio entre el Ayuntamiento de Málaga, a través del IMV, y Espacio Vidrio y Cristal de Arte, entidad que gestiona el Museo del Vidrio y del Cristal de Málaga, por el cual se le concede

